

David Chipperfield Architects

—
PRESSE
PRINZREGENTENSTRASSE 1
80538 MÜNCHEN
+49 89 21127 115
+49 89 21127 157 FAX
PRESSE @ HAUSERKUNST.DE

FÜR RÜCKFRAGEN KONTAKTIEREN
SIE BITTE:
DR. ELENA HEITSCH

FÜR PRESSEBILDER BESUCHEN
SIE BITTE UNSEREN DOWNLOAD-
BEREICH: [WWW.HAUSERKUNST.DE/
PRESSE/INFO.HTM](http://WWW.HAUSERKUNST.DE/PRESSE/INFO.HTM)

David Chipperfield

Sir David Chipperfield, geb. 1953

David Chipperfield studierte an der Kingston School und der Architectural Association in London. Nach seinem Abschluss arbeitete er zusammen mit Douglas Stephen, Richard Rogers und Norman Foster. 1985 gründete er das Büro David Chipperfield Architects in London. Weitere Standorte gibt es in Berlin, Mailand und Shanghai. David Chipperfield unterrichtet und lehrt weltweit. Er war Professor für Architektur an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste in Stuttgart und Gastprofessor an Architektur fakultäten in Österreich, Italien, der Schweiz, Großbritannien und den USA. 2009 wurde er mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Für seine Verdienste um die Architektur in Großbritannien und Deutschland wurde er 2010 von Queen Elizabeth II in den britischen Adelsstand erhoben. Im Jahr 2012 war David Chipperfield Kurator der 13. Internationalen Architekturbiennale in Venedig.

Alexander Schwarz

Alexander Schwarz, Architekt
Design Director, DCA Berlin
geb. 1967, Ludwigsburg, Deutschland

Alexander Schwarz studierte Architektur an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich, der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart und der Universität Stuttgart, nachdem er eine Ausbildung zum Geigenbauer abgeschlossen hatte. Seit 1996 ist er für David Chipperfield Architects tätig, zunächst in London und seit 1998 in Berlin. 2006 wurde er einer der Geschäftsführenden Direktoren und 2011 Partner. Als Design Director ist er für den Entwurf zahlreicher Projekte und Wettbewerbe verantwortlich, beispielsweise für das Neue Museum und die James-Simon-Galerie auf der Museumsinsel Berlin, das Literaturmuseum der Moderne in Marbach am Neckar sowie das Museum Folkwang in Essen. Darüber hinaus hatte er verschiedene akademische Lehraufträge inne und ist derzeit als Gastprofessor an der Bauhaus-Universität Weimar tätig.